
<<前へ 次へ>>

 
反日マスコミの逆襲がはじまった！ 2010/06/07 08:18 

  朝日の世論調査は情報操作の疑惑も？ 
  

  反日軍、マスゴミがプランＣ発動? 

  「騙されるな」日本軍を応援せよ！ 

  
  
 ジャーナリストの西村幸祐氏は現在発表されている「朝日新聞の世論調査は情報操作されている疑いがある」などと語り、こう

した報道に「絶対騙されないで欲しい、根本的な問題を見つめて欲しい」と有権者に訴えた。四日、放映されたチャンネル桜の討

論番組「民主党、菅直人代表選出」のなかで語った。 
  
 それによると、西村氏のもとに実際に朝日新聞の世論調査を受けたという人から情報提供があり、「自民党支持だと答えると急

にインターネットをやっているか、などと本来の質問と違った事を聞かれた」といい、まるでこちら側を調べているとも受け取れる

内容だったとしている。 
  
 このことは朝日新聞の世論調査のなかに「インターネットの質問項目が入っていなければ、情報操作するための調査だったと

いうこと判る」としており、そういうことを聞きながら固定電話で数値を出しているということだと、語っている。 
  
 また氏はメディアの中からの内部告発として、「6月2日にプランＣが発動されました」という五項目の報道指針を読み上げ、「こ

ういう指針が某メディアのなかに出ている」と指摘していた。（ニュース調ここまで）。  
  

 
西村氏の発言は18分頃からです。山際氏、元気がよいですね、 

今必要なのはこういう迫力です。  
  
 西村氏が指摘している朝日の緊急世論調査「小沢辞任良かったが85％」は、2日夕方から3日夜にかけて行われたものだと思

いますが（朝日は4日から5日にかけても実施している）、朝日ネットで質問項目をみると、「インターネット」に関する質問はやはり

ありませんね。まあ当然でしょうけど。 
  
 また続いて指摘している報道指針は２ちゃんねるの掲示板でも何回か書き込まれている以下のことだと思います。これまでの

マスゴミの状況からして「デマだ」と一笑に付すわけにはいかない内容だと思います。 
  
 【重要 各位厳守のこと】  
 御存知のように、本日6月2日にプランＣが発動されました。 つきましては、かねての手順どおりに行動していただくようにお願

い申し上げます。 念のために、大まかな指針を記入しておきますが、確認後は即時ご処分ください。 
  
 １．今週一杯は代表選・組閣で民主党を持ち上げること。  
 ２．来週一杯は新総理・新閣僚の紹介で民主党を持ち上げること。  
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   （この間郵政改革法案強行採決があるが無視すること）  
 ３．１４日から１６日までは終盤国会の新閣僚奮闘で持ち上げること。  
 ４．１７日から２３日までは国会閉会後の民主党新人候補の活動中心に報道。  
 ５．２４日の参院選告示後は、公平な報道に尽力すること。  

  
   

 
「たちあがれ日本」は結党以来ぶれていませんよ。貴方が「日本軍」なら応援して下さい。  

  
 ところで、私は4月24日のエントリー「辺野古だよ、最初から決まっている。」のなかで、ご隠居とくまさんの会話形式で次のよう

に書きました。 
  
ご隠居 あのな、くまさんみたいに政治に関心を持っている人は実はごく少数なのじゃ。多くの人はテレビの報道をそのまま受け

入れて、「政権交代」といわれて民主党に投票したじゃろう。今回も、鳩山は五月に退陣じゃが、その際に内閣を一新して人気の

ある若手を登用する。例えば原口首相、蓮舫官房長官とかな。するとテレビが一斉に「民主党は自浄能力がある、若手に期待で

きるぞ」と持ち上げて最高潮を迎えたところで選挙、という寸法だ。鳩山叩きでどんどん支持率が落ちている現状と落差が大きけ

れば大きいほど効果は大きい、というわけじゃよ。（引用ここまで） 
  
 この時は小沢による民主党の実効支配は続くとの前提で書きましたが、現在は菅新政権が小沢をやっつけたという報道で支持

率がV字型回復をしているようです。実は小沢が幹事長を辞任して選挙で大勝して、その後に復活したら、何のことはない去年の

総選挙の時と全く同じ事になるのです。 
  

   
  
 この間に東京地検特捜部が別件で小沢を逮捕したり、検察審議会で強制起訴が確定し、議員辞職に追い込まれれば別です

が。そういうリスクを小沢自身が百も承知で「斬られ役」を演じているとしたらどうでしょうか？。おまけに選挙は小沢流の強気の

戦略、複数立候補者擁立がドンピシャで大勝となったら、ゾンビのように復活してしまいます。 
  
 つまり「日本軍VS反日軍」の最終戦はなんら変わっていないのです。菅直人は反日ではない、などという人はここに来てくれる

人はまずいないでしょう。我々日本軍は、予想以上の敵失で何もしないうちに「何となく優勢」になったような気がしていただけで

す。このまま黙ってて惨敗するわけはない、必ず内閣を一新して仕掛けてくるぞ、と多くの人が指摘してたではないですか。まさ

にその通りになっただけの話です。 
  
   勝負はこれからです。小沢切りで怒って辞任するかと思っていたら輿石は「参議院選挙では単独過半数を狙う」と笑顔でコメン

トしてますよ。幸い、投票日は7月25日に二週間伸びると予想されています。悲観して「ガックリ」している暇などありません。死に

ものぐるいで敵をやっつけるために、いまこそ日本軍を強化しなければなりません。  
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   街に出よう！ 民主党糾弾！ 『救国』 緊急国民行動 

  
登壇予定 水島総、三輪和雄、藤井げんき、永山英樹、松浦芳子 ほか 地方議員等 
 ・6月7日（月） 
  11時00分～13時00分 議員会館前 街頭演説 
  15時00分～17時00分 議員会館前 街頭演説 
 ・6月8日（火） 
  11時00分～13時00分 議員会館前 街頭演説 
  15時00分～17時00分 議員会館前 街頭演説 
 ・6月19日（土） 
  13時00分～14時30分 「渋谷」駅ハチ公前広場 街頭演説 
  15時30分～17時30分 「横浜」駅西口 街頭演説 
  ※ 全日程 雨天決行！ 

  
主催 頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、 
    日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会 
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・イベントガイド そよ風緊急講演会 

 
藤井厳喜先生「口蹄疫蔓延から見えてくるもの」  

 
日時 6月13日（日曜日） 18時30分（18時開場)～21時00分 
    ※先着80名まで。 

 
場所 池袋芸術劇場5F中会議室 
資料代  1,000円 
懇親会  3,000円程度 
 
連絡先 si-suzuki@nifty.com 080-3704-6088 涼風 由喜子  

 

2010/06/07 12:03Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
昨日、大阪扇町公園集合その後大阪梅田近辺デモ行進のイベントに家内と一緒に参加

しました。 

 
西村慎吾氏、三宅博元氏、杉本延博氏（民主党御所市議）、保守系の婦人団体、チャネ

ル桜関係者などの演説の後、市内をデモしたのですが盛り上がりは今一つ、通行人の多

い歩道は避けて車道の左端を行進したわけですが一般の人の目には触れる事の少ない

デモでした。 
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ブログで人気の遠藤健太郎氏も上記３氏と共にデモの先頭に立ったわけですが、やはり

コースがいまひとつ。 

 
慎吾氏が解散場所で次回は「すぐやる」と手短に演説したので期待します。 
なお桜の人によれば参加人数は１０５人という事でした。 
次回期待。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2010/06/07 14:01

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん： 

 
こんにちは、気分が優れません。でもこれは小沢の仕組んだ詐欺的行為で

す。 

 
ー 鳩山に自分も幹事長職を下りるように云わせる。 
ー 菅に、俺の事、暫らく引っこんでいろとマスコミに云わせる。 
ー 幹事長に自分非難の最先鋒の枝野を任命しろ。 
ー そして、参院選の後、もう一度小沢の思い通り再編する。 
ー その時、民主党の上記若造がどうのこうの言えば、自分についてくる連中数百人を引

き連れて自民党なりと連立して、民主党を政権政党から引きずりおろす。 

 
うがち過ぎ すか  
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2010/06/07 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>昨日、大阪扇町公園集合その後大阪梅田近辺デモ行進のイベントに家内と一緒に参

加しました。 

 
おお～それはご苦労さまでした(--)。 
 
>通行人の多い歩道は避けて車道の左端を行進したわけですが一般の人の目には触れ

る事の少ないデモでした。 

 
デモ行進は基本的には車道で行うものですが、問題はコースなんですね。次第に改善さ

れていくとよいですね。 

 
>慎吾氏が解散場所で次回は「すぐやる」と手短に演説したので期待します。 
 
有り難い、継続性が効果を生みますので続けて欲しいです。 

 
>なお桜の人によれば参加人数は１０５人という事でした。 
 
最初で100人なら上出来です。できれば200、300と増えていって欲しいです。  

 

2010/06/07 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>うがち過ぎですか？ 
 
それに近い見方もあるのでしょうが、何から何まで小沢の演出通りというのは違うと思い

ます。 

 
今回は明らかに小沢サイドが「してやられた」のは間違いないと思います。 

 
しかし、死んだふりして民主党が勝利し、数にモノをいわせて復権すれば、結果的には同

じことになる。特に新人候補は小沢が擁立したのですから、発言力はますます高まります

ね。  

 

2010/06/07 15:37Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
しばりょうさんのブログにもコメントしたのですが、やっぱり自民党は5月中、言い換えれ

ば、辺野古への移設との日米合意が決まった時点で内閣不信任案を提出すべきだった

のです。そうすれば民主は否決せざるを得ない→ルーピー鳩山降ろしができない→鳩山

続投せざるを得ない→参議院選挙大敗となっていたのに。今更言っても仕方ないです

が、長崎知事選勝利の後の国会審議拒否といい、今回の様子見といい自民党執行部の

見通しの甘さは与党ボケとしか言いようがない、闘うという気概が全く感じられないです。 

 
よくたちあがれの街頭演説で園田さんが「自民党には危機感がない。党が危ないという危

機感があるが、日本が危ないという危機感がない」と言ってますが、まさにそうとしか思え

ないです。もちろん稲田さん、西田さん等素晴らしい先生方も多くいらっしゃいますが、残

念ながら党の中枢ポストにはいない。安倍さんもああいう形で総理をお辞めになったこと

で遠慮があるのか、今一つ存在感が感じられない。谷垣さんは参院選挙で負けたら責任

を取る、みたいなことを言ってますが、選挙で負けてからでは遅い、その時点で日本は終

了してしまう。その危機感を自民党にも強く、強く意識してもらいたいです。 

 
花うさぎさんの気品溢れるブログのコメント欄なのに、自民党の愚痴を言ってすみませ

ん。あまりに不甲斐ないもので。それに週末からテレビは菅新体制をヨイショ、ヨイショで、

ウンザリしています。 

 

 

2010/06/07 16:09Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
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>辺野古への移設との日米合意が決まった時点で内閣不信任案を提出すべ

きだったのです。 

 
前にも書いたと思いますが、今の執行部は「戦い方」を知りませんね。普段は大人しい与

謝野氏があれほどの迫力で与党を攻撃したのに、さっぱり後が続きません。ある意味、た

ちあがれ日本を結党したのもそれが理由でしょう。 

 
＞自民党執行部の見通しの甘さは与党ボケとしか言いようがない、闘うという気概が全く

感じられないです。 

 
御意！。 

 
>安倍さんもああいう形で総理をお辞めになったことで遠慮があるのか、今一つ存在感が

感じられない。 

 
まだ遠慮している気配がありますね。それどころではないはずですが。 

 
>その危機感を自民党にも強く、強く意識してもらいたいです。 
 
緊急に両院議員総会を開いて「小泉進次郎」を総裁に選ぶくらいの気合いと決断力がな

いと参議院選挙は戦えないでしょう。 

 
>それに週末からテレビは菅新体制をヨイショ、ヨイショで、ウンザリしています。 
 
メディアにすれば「予定通り」なんでしょうけど、うんざりしますね。見事に騙される国民の

何と多いことか(^^；。  

 

2010/06/07 17:19

Commented by ぷんぷぃ さん 

To keroyonさん  
 
>>民主党政権打倒は貴殿と同じ考えです。しかし、貴殿の意見とは少し異な

ります。４月に発生した口蹄疫が広がりを見せる中、自民党は１日でも「この被害を食い

止め、農家に対して早急な支援の法整備が必要」と判断したにほかならないと思います。

結果、自民が主導する形で法案が成立して野党でいながら、選挙前にきちっと実績を訴

えることが出来たと思います。自民としては、口蹄疫の被害や支援を最優先に考え内閣

不信任案を封印したと思っておりますので、むしろ内閣不信任案を提出しなかったことを

私は高く評価しています。事件発生から、法案可決までのスピードを考えればかなり、が

んばったと思いますよ。不信任案は自民党単独で出すと、「自民は審議を遅らすために戦

術を取っている。」と与党ならずマスゴミからも批判を受けます。内閣不信任案や問責決

議案を提出するときは他の野党と連携して提出すべきと考えます。単独でやると返って立

場を悪くします。マスゴミは民主の見方です。 

 
>＞自民党にも反省する部分はあるでしょう。しかし、それは非自民、反民主である党の

独自性をアピールする答弁とも考えられます。少数政党ががんばっても、自民党が大幅

に議席を失えば結果的に前回と同じとなります。今回の口蹄疫問題を見るにつれ、地方

議会で自民党が多数派の所がまだあり、迅速な対応は自民が１番かな？と感じました。

少数与党であれば、情報の収集が遅れ対応に時間がかかるでしょうね。少数与党は都市

部は問題ありませんが、地方との連携はどうかな？と疑問視しています。 
 問題は、国民の意識が変化しない限り、いくら保守候補を擁立したところで当選する保

証はありません。国民の大半はマスゴミ信者ですし、１部の有権者は組合や組織の権益

を優先して投票しています。責任を政党や政治家ばかりに押し付けるのではなく、国民に

も意識の改革が求められると考えています。今、日本に求められているのは「高品質な民

主主義」だと私は訴えています。 

 
 

 

2010/06/07 18:11

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
今回の菅氏の民主党代表就任ですが、当初は小沢氏が水面下で糸を引いて

実現したようです。しかし、代表就任後、菅氏が手のひらを返して、小沢グループつぶしを

はじめた模様です。小沢氏が擁立を決めた参議院選挙候補者についても見直しが始まっ
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2010/06/07 18:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>今回の菅氏の民主党代表就任ですが、当初は小沢氏が水面下で糸を引いて実現した

ようです。 

 
そうなんですか？。それははじめて聞く情報です。 

 
＞菅氏が手のひらを返して、小沢グループつぶしをはじめた模様です。 

 
なかなかしたたかですね(^^；。 
 
>反小沢のスタンスを強めるとマスゴミの支持を集めることができますから、国民が、また

また、だまされる可能性が出てきます。 

 
辞めて良かったというのは鳩山より小沢の方が高いですからね。 

 
>それにしても「国旗・国歌が嫌いな人物」が内閣総理大臣とは、冗談のような世界です。 
 
恥ずかしいですよ。最初の訪問国は予想通り支那中共だそうです。 

 

2010/06/07 23:06Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんは 

 
この世論調査捏造、酷いですね。ここまでやるんですね。 
マスコミは横に繋がっているのですね。 

 
証拠はっきりさせ、国民に知らせないとまた、昨年の衆議院選と同じことですね。小沢が

代表辞任して、また復活 そして、また、選挙前に見え見栄の小沢はずし。自身は、9月に

復活するって、尋常ではないですね。はやくお縄つけてほしいですね。 

 
どこまで、騙されたら 目が醒めるのでしょうか。  

 

2010/06/08 02:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>この世論調査捏造、酷いですね。ここまでやるんですね。 
>マスコミは横に繋がっているのですね。 
 
見事に横並びのV字回復ですね(^^；。 
 
>自身は、9月に復活するって、尋常ではないですね。はやくお縄つけてほしいですね。 
 
あの地元に送ったビデオレターみると、必ず次の代表戦で巻き返すぞ！っという意欲

満々です。 

 
>どこまで、騙されたら 目が醒めるのでしょうか。 
 
沖縄がとられた時点か、あるいは日本全体が支那中共の自治区にならないと判らないの

か、正直ここまでくると私にも判らなくなってきました。 

 

2010/06/08 10:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>沖縄がとられた時点か、あるいは日本全体が支那中共の自治区にならないと判らない

のか、正直ここまでくると私にも判らなくなってきました。 

 
 沖縄が取られても目覚めないでせうね。「日米安保が無くなつた訳ぢやないぢやん」とて

猶ものほほんと構へる事でせう。 
 自分の頭で物を考へようとせず、カスゴミに良い様に動かされる愚民の事を私は傀儡(く
ぐつ)と呼ぶ事にしました。傀儡が真に目覚めるのは、自分自身が痛い目に遭つた時だけ
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です。北朝鮮がミサイル発射とＢＣテロをやつて初めて連中は悟るのでせう。 
 傀儡に対し、私は今や憎しみしか感じません。  

2010/06/08 11:00

Commented by keroyon さん 

To fujioseikichiさん  
 
こんにちは。私のコメントにコメント頂き、ありがとうございます。 

 
>自民としては、口蹄疫の被害や支援を最優先に考え内閣不信任案を封印したと思って

おりますので、むしろ内閣不信任案を提出しなかったことを私は高く評価しています。事

件発生から、法案可決までのスピードを考えればかなり、がんばったと思いますよ。不信

任案は自民党単独で出すと、「自民は審議を遅らすために戦術を取っている。」と与党な

らずマスゴミからも批判を受けます。内閣不信任案や問責決議案を提出するときは他の

野党と連携して提出すべきと考えます。 

 
はい。今回の口蹄疫に対する自民党の迅速な対応は確かにもっと評価されるべきだと思

います。ただその対策を優先して不信任案の提出を見合わせたというのはどうでしょう

か。自民党が主導した口蹄疫特別措置法は5月28日には衆議院で可決しており、その段

階で一応党としての対応も一区切りついています。なによりそれ以前の5月17日には遅

きに失したとはいえ、首相を本部長とする口蹄疫対策本部が設置されていますから、その

時点から野党のできる範囲は限られてしまったことになると思います。また、鳩山内閣不

信任案提出は（報道では）自民党だけでなく、公明、みんなの党との共同提出、共産党も

賛成する見込みでしたので、前回のような審議拒否と違って野党も結束するはずでした

から、また違った展開もあったのではないかと思うのです。しかし、今となっては「タラ、レ

バ」、過去のことを今更嘆いても仕方ないですね。 

 
続きます  

 

2010/06/08 11:03

Commented by keroyon さん 

To fujioseikichiさん  
 
>今回の口蹄疫問題を見るにつれ、地方議会で自民党が多数派の所がまだ

あり、迅速な対応は自民が１番かな？と感じました。少数与党であれば、情報の収集が

遅れ対応に時間がかかるでしょうね。少数与党は都市部は問題ありませんが、地方との

連携はどうかな？と疑問視しています。 

 
これはご指摘の通りです。だからこそ、来年に行われる統一地方選挙がまた大変重要に

なってくるわけです。昨年夏の都議選のような悪夢が再現されることになってしまえば、本

当に民主党の完全制覇完了です。 

 
 
> 問題は、国民の意識が変化しない限り、いくら保守候補を擁立したところで当選する

保証はありません。国民の大半はマスゴミ信者ですし、１部の有権者は組合や組織の権

益を優先して投票しています。責任を政党や政治家ばかりに押し付けるのではなく、国民

にも意識の改革が求められると考えています。今、日本に求められているのは「高品質な

民主主義」だと私は訴えています。 

 
本当に全く同感です。国民、有権者の意識が変われば、政治も自然と正しい、望ましい方

向に向かうと思います。ただ、今の状況を見ていますと、国民が覚醒する前に民主党の

完全制覇が達成してしまうと、逆に国民の意識がさらに悪い方向に誘導されるのではな

いか、そう危惧しています。だからこそ、そうなる前になんとしてでも歯止めをかけなけれ

ばならないと思うのですが、即効性のある方策は見いだせない、というジレンマも感じて

います。 

 

 

2010/06/08 11:18Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 沖縄が取られても目覚めないでせうね。「日米安保が無くなつた訳ぢやないぢやん」と

て猶ものほほんと構へる事でせう。 

 
なるほど、そういう発想になりますか？ 
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>北朝鮮がミサイル発射とＢＣテロをやつて初めて連中は悟るのでせう。 
 
その時では遅いのですが(^^。 

2010/06/08 12:29

Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>なるほど、そういう発想になりますか？ 

 
 嘗て、『日本よ何処へ』のコメント欄に或る主婦の方が投稿してゐたのですが、それによ

ると、彼女の周囲の主婦達は「たとへ中国に占領されたつて、今の生活が維持出来るの

なら構はない」と言つてゐるさうです。もう立派な奴隷ですよ。沖縄が取られた処で屁とも

思はない事でせう。  

 

2010/06/08 12:38

Commented by ぷんぷぃ さん 

コメントありがとう ございます。 
＞＞５月２８日に法案可決で、鳩山辞任が６月２日、衆参本会議の日程という

ことを考えれば実質的に無理ですね。野党から内閣不信任案の提出を受ける

と党のイメージの悪化は避けられず、出される前に鳩山氏自ら辞任を申し出たという感じ

ですね。江藤氏が委員会質問で「私はあえて、赤松大臣に辞任を要求しません。与野党

合わせてこの国難を乗り越えようではありませんか。」と語りました。「背に腹はかえられ

ない」と思ったのでしょう。久々、自民党やるね。。と思いました。涙声で質問する氏には感

動しました。 

 
＞＞汚沢の日本完全制覇 物語は、第１弾 ２００７年参議員選挙、第２弾２００９年衆議

院選挙 第３弾 ２０１０年参議院選挙 そして最終章は２０１１年統一地方選で 目指す

はこれらの完全勝利です。 
 物語の２章は完結しており、あとの２章が残すのみとなりました。 
４章全てを完全勝利したら、地方議会から外国人参政権反対の議決は封印され同法案

は間違いなく可決されます。朝鮮人、シナ人権利は天井知らずで限度がありません。これ

で日本沈没です。ハァ。。。 
 今選挙で参議院で与野党逆転すれば、民公連立もあるのでは？と推測しています。公

明は外国人参政権、こども手当てにいずれも賛成でした。しかも、公明と組めば衆議院で

2/3以上の議席が占有でき楽々と法案、予算は可決します。これで、あと３年間は安泰と

いう腹でしょうね。マスゴミが政界再編と言ってますが、与党から野党に転籍する議員な

ど実際ありえません。支持基盤や当選回数を考慮すれば民主党幹部からの圧力は激し

く、多くの民主党議員は断念するでしょう。政界再編と言ってますが、民主の切り崩しがな

いなら政界再編などあり得ない話です。最近、自民批判を避け、公明批判をしています。

公明は創価に金玉を握られてますからね。。コロット 豹変しますよ。村山内閣のように

「公明に首相の首出すから。」と言う可能性もあるような気がします。 

 
 
 
 

 

2010/06/08 12:42Commented by ぷんぷぃ さん 

To keroyonさん  
 
＞＞本来の意味からいえば、本当の戦犯は民主ではなくマスゴミ（特にボッタクリＮＨＫＫ

は醜い）ですね。大半の国民はＮＨＫのアナが公正で公平、尚且つ正しいことを報道して

いると思ってますからね。朝日、毎日、読売、ＴＢＳ。。は言うに及ばず、左翼思想を垂れ

流し民主党世論になるよう世論形成していますからね。また、一つは６０歳以上の国民は

「大学紛争や安保闘争」に明け暮れた人が多く。これが民間企業、自治体の幹部にウヨウ

ヨいてマスゴミ思想に拍車をかけてるということが言えると思います。 
 国益を軽視して、「国に何かしてくれること。」ばかりを期待する国民が増えてる気がしま

す。 
 貴殿のように、私もジレンマを感じています。国民が、早く長い眠りから覚めてくれること

を期待するのみです。 
  

 
 

 

9反日マスコミの逆襲がはじまった！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1641610/



 
 
 

2010/06/08 14:45

Commented by keroyon さん 

To fujioseikichiさん  
 
私は１９６０年代生まれなので、安保闘争、大学紛争は子供時代に起きた大人

社会の出来事でした。そのため、幸いにも？私も、私の同世代の友人も含めて思想的に

は闘争の影響を受けずに育ってきました。しかし、過去の遠い出来事だと思っていたこと

が、ここに来てゾンビのように復活し、しかも政権そのものが左翼と化してしまったことは、

私でも危機感を抱かずにいられないです。 

 
ただ、残念ながら私の年代以降の闘争を知らずに育った世代のほとんどは、このような状

況でも他人事、危機感も感じずノホホンと暮らしています（男女関係なく）。悲しいかな。 

 
周りに国のあり方を語る人がほとんどいない中、花うさぎさん他こちらにコメントされる皆

様たちの国を愛する気持ち、現状を憂う気持ちに感銘を受け、また刺激され、なんとかし

なくては、という思いが日々強くなっています。 

 
また、ご指導よろしくお願いします。  
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